



Städtisches ANNO-GYMNASIUM Siegburg · Zeithstraße 186-188 · 53721 Siegburg

**An alle  
Mitglieder unserer Schulgemeinschaft**

*Erholende Ferien,  
frohe Weihnachten und einen  
guten Rutsch ins Jahr 2026!*

Städtisches  
ANNO-GYMNASIUM  
Siegburg

Zeithstraße 186-188  
53721 Siegburg

Tel. 02241 102 6700  
Fax 02241 102 6727

sekretariat@anno-gymnasium.de  
www.anno-gymnasium.de

Kreissparkasse Köln  
IBAN DE64 3705 0299 0001 0156 27  
BIC COKSDE33XXX

Siegburg, den 19.12.2025

Liebe Schülerinnen und Schüler,  
liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,  
liebe Kolleginnen und Kollegen,

mit einem wunderbar gestalteten und musikalisch großartig untermalten Gottesdienst wurde unsere Schulgemeinschaft heute auf die Weihnachtstage eingestimmt. Dafür bedanken wir uns herzlich bei den mitwirkenden Schülerinnen und Schülern, den musizierenden Kolleginnen und Kollegen, den beiden Religionsfachschaften und natürlich insbesondere bei der Gemeindereferentin von Sankt Servatius, Frau Carmen Kremser, und unserem Schulpfarrer Horst Leckner.

Zuvor hatte die Deutsch-Japanische-Gesellschaft (DJG) Siegburg bereits mit zwei Weihnachtskonzerten der japanischen Sängerin Mitsuru Kijo und dem Pianisten Christoph Aupperle unsere Schulgemeinschaft beschenkt. Beide Konzerte fanden am 09.12. statt.

Während das morgendliche Konzert in unserer Schule den Jahrgangsstufen 10, EF und Q1 sowie allen weiteren Schülerinnen und Schülern, die die Japanisch AG besuchen, vorbehalten war, stand das abendliche Konzert in Sankt Servatius allen Interessierten offen.

Dort gab es im Anschluss an eine bunte Mischung aus deutschen, englischen und japanischen Weihnachtsliedern eine Kollekte der Pfarrcaritas Sankt Servatius, die nun Siegburger Familien in Armut und Not zugutekommen soll. Diese Kollekte erbrachte stolze 540 Euro.

Unsere Schulbands TGIF („Thank God it's Friday!“) und „The Pop rocks“ spielten am darauf folgenden Freitag, dem 12.12., im Kulturcafé ebenfalls für den guten Zweck, nämlich einerseits zur Unterstützung des Kulturcafés selbst und zugleich für die Indienhilfe, die ebenfalls alle Einnahmen aus dem Kuchenverkauf am Tag der offenen Tür erhielt.

Auch unsere Europa-Aktivitäten fanden in den vergangenen Wochen ganz im Geist der Weihnacht statt: So tauschten u.a. die Schülerinnen und Schüler, die am Austausch mit dem 1ο Γυμνάσιο Τούμπας Θεσσαλονίκης (dem 1. Gymnasium von Toumba, Thessaloniki) teilgenommen hatten, eifrig mit ihren Gastschülerinnen und -schülern Weihnachtskarten aus.

Natürlich durften in unseren Klassen auch die traditionellen Wichtelaktionen nicht fehlen, nachdem doch schon der Nikolaus höchstpersönlich unseren Tag der offenen Tür besucht hatte!

Ein Geschenk wünscht sich unsere Schülerschaft allerdings noch sehnlichst, nämlich eine Verschönerung unseres Foyers.

Und die Schulgemeinschaft kann diesen Wunsch mit einem Weihnachtswunder wahr werden lassen:

Die Anno Denkfabric, bestehend aus Eltern, Lehrkräften und Schülerinnen und Schülern, hat sich in diesem Jahr gefragt, wie das Foyer als Aufenthaltsraum der Oberstufe, der aktuell eher kahl und ungemütlich ist, im Rahmen der Möglichkeiten (Fluchtwege und Brandschutz) verschönert werden kann. Also haben sich Schülerschaft und Denkfabric um Förderung durch das Bürgerbudget beworben, um das Mobiliar im Rahmen der Möglichkeiten aufzufrischen:  
[https://mitmachen.siegburg.de/buergerbudget-2026?filter=selected&order=ballot\\_line\\_weight&projekt\\_phase\\_id=595](https://mitmachen.siegburg.de/buergerbudget-2026?filter=selected&order=ballot_line_weight&projekt_phase_id=595)

Stimmberechtigt sind Siegburger Einwohnerinnen und Einwohner ab 14 Jahren, die sich lediglich zunächst bei [https://mitmachen.siegburg.de/users/sign\\_up](https://mitmachen.siegburg.de/users/sign_up) registrieren müssen. Hier können alle Mitglieder der Schulgemeinschaft gemeinsam mit ihren Freunden und Familien die Denkfabric mit ihrer Stimme beim Gelingen des Projektes unterstützen!

Der Registrierungsprozess ist auf der Webseite gut erklärt. Manchmal gibt es allerdings ein Problem mit der Verifizierung, weil nicht alle im Personalausweis aufgeführten Vornamen angegeben werden (es findet ein automatischer Abgleich mit dem Melderegister statt).

Die Abstimmung läuft bis zum 16.01.2026. Wir würden uns über Ihre Teilnahme sehr freuen!

Getragen von dem Engagement unserer Schülerinnen und Schüler, Eltern und Lehrkräfte blicken wir hoffnungsvoll in die Zukunft und wünschen allen Mitgliedern der Schulgemeinschaft ein frohes und erholsames Weihnachtsfest – Ihnen und Euch von Herzen alles Gute!!!

Mit vorweihnachtlichen Grüßen vom Anno

Ihre

 und

